
   

 
 

 

6月２１日（水）５校時、第１回アロハ会議を全校児童で開催
しました。アロハ会議とは、学校生活の中での問題点を議題とし
てクラス会議で話し合った後、なかよし班ごとで解決策を協議し、
全校児童で取り組んでいくことを決める会議です。計画、運営の

すべてを運営委員会が行い、とてもすばらしい話し合いが行われ
ました。今回の議題は「ろう下歩行をよくしよう」でした。アロ
ハ会議の初めに、「これまでにろう下を走ったことのある人」の調
査結果が報告され、 

 
 

 
２年前に比べて、少しよくなっていることがわかりました。その
後、①「ろう下歩行をよくするためには、どうすればよいか。」、
②「ふんでしまった折り鶴をなおすためには、どうしたらよいか。」
の２つの議題について、なかよし班ごとに協議しました。各班ご
とで話し合ったことを報告し、その後決まったことは、 

 
 
 
 
 
 
 
となりました。「自分たちで決めたことなので、しっかり取り組ん
でいきましょう。」と議長さんより話がありました。この羽合小の
規模でも、このようなすばらしい話し合い活動ができることに驚いたと同時に、運営委員会さん
をはじめ、担当の先生方のここまでの準備等が大変であっただろうと思いました。これからも、
子どもたちの自治力を高める活動を通して、自分たちの生活を見つめ直してほしいと思います。 

 

 
 
６月２３日（金）に、第１回湯梨浜町教育委員会計画訪問が実施され、教育委員さんや教育委

員会事務局の方が羽合小を訪問されました。各クラスでの授業を見てもらった後の感想として、
「教室環境がきちんとしてあり、気持ちがいい。」「多くの児童が手を挙げるなど、一生懸命取り
組んでいる様子が見られた。」「とてもわかりやすい授業で、スムーズに理解ができていた。」など
多くのことを誉めていただきました。一方では、「子どもたちの発表の声が小さい。」「落ち着きが
なく、授業に集中していない児童がいた。」との指摘を受けました。指摘していただいたことを羽
合小全体の課題として取り上げ、教職員全体で共通理解を図り、改善するよう取り組んでいきた
いと思います。 

運営委員会主催の第１回アロハ会議を全校児童で開催しました 
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第１回湯梨浜町教育委員会計画訪問が実施されました 

ろう下を走ったことのある人 

２０１５年 ５９％  → ２０１７年 ４６％ 

①ろうか歩行をよくするためには、 

  イエローカード制  ×休憩時間は教室で過ごす 

            ○賞状か大きな鶴をわたす 

②ふんでしまった折り鶴をなおすためには、 

  各フロアに「折り鶴ステーション」をおいて、それ
ぞれの学年でいたんでしまった鶴をなおす。 


